

40 equipos, entre ellos la Gramenet y el Español, llenaron el campo durante dos días y jugaron 90 partidos

Casi 500 niños en el Torneo de Fútbol Base del Esport Club

SARA CAÑETE

La IV edición del Torneo de Fútbol Base del EC Granollers ha vuelto a ser todo un éxito de participación con unos 480 futbolistas de los 40 equipos, 11 de ellos del Esport Club Granollers, que tomaron parte en el torneo. La mayoría eran equipos de la comarca, como La Torreta, que ganó el torneo en la categoría de Escuela, Les Franqueses o el Canovelles, y como invitados también participaron el RCD Espanyol y el CF Gramenet, que se llevó el torneo en la categoría prebenjamín y benjamín de primer año, mientras que los anfitriones, el EC Granollers, y su equipo, el A1 Benjamín, que juega en la categoría de promoción, ganaron el torneo de los benjamines de segundo año.

Pero ganadores aparte, la importancia de este encuentro es que da protagonismo a la cantera de los equipos y les permite vivir dos días intensos donde se enfrentan a equipos con los que no se encuentran en la liga, como son el Gramenet o el Espanyol, explica Joan Argemí, director deportivo de los equipos benjamines del EC Granollers.

El motivo de celebrar estos



El torneo del EC Granollers reunió a 40 equipos en dos días.

torneos es que así "se cambia el ámbito de competición de los jugadores y la dinámica del equipo. Son partidos más seguidos y de 20 minutos corridos", apunta Argemí.

EN HOMENAJE A JOSEP ARENAS

Aparte de hacer una valoración positiva del torneo, desde el club destacan que esta edición se ha hecho en homenaje al técnico más veterano del club, Josep Arenas, dentro de los actos que el club ha realizado en los últimos días por sus 40 años de dedicación al club y al mundo del fútbol.

Arenas, que entrena al Infantil B del club, no quiso perderse el torneo que llevaba su nombre del cual hizo una valoración positiva y del que destacó la gran cantidad de público que había en el campo, entre familiares y amigos de los jugadores. Motivo por el que también estaba él mismo, ya que como buen abuelo fue a ver a su nieto, Jordi, que juega en el equipo prebenjamín del club granollerense. El técnico explicó que a nivel de entrenador "este tipo de torneos están muy bien para los chicos porque pueden jugar tres o cuatro partidos seguidos en un día", y a nivel personal, evidentemente-

PRIMERA CATALANA

El C.E. Sant Celoni necesita ganar al Tàrrrega

El C.E. Sant Celoni tiene este domingo (16,30 horas en el municipal) ante el Tàrrrega una de las últimas oportunidades para salvar la categoría y seguir la próxima temporada en la Primera Catalana. Representará el debut de Jordi Monrabà, tras la fulminante destitución de Ángel González y Salvador Cardona, como técnico local que dispone únicamente de seis jornadas para hacer resurgir a un equipo en horas bajas, aunque tras la victoria conseguida en el campo del colista Horta le ha servido para adelantar al Guixols y ser antepenúltimo de la clasificación con los mismos puntos que el Júpiter, primer equipo que se salva. Ganar al Tàrrrega representaría oxigenarse ante lo que le viene encima en las últimas jornadas con el Cassà, Blanes, Manlleu, Masnou y Premià, todos todavía con opciones para conseguir el ascenso a Tercera División, por lo que ningún equipo regalará nada. JP

te, destacó que le hacía ilusión "porque se acuerdan que hace 40 años que estás en la casa", e incluso añadió que agradece que este homenaje no sea a título póstumo como sucede a menudo, porque lo puede disfrutar él mismo.

El torneo, una prueba piloto de fútbol 9, dio un resultado satisfactorio

El CF Damm gana la copa de escuelas de l'Ametlla

S. C.

El CF Damm fue el ganador de la primera edición de la Copa de Escuelas de Fútbol (para alevines de hasta 11 años) organizada por el Club de Fútbol de l'Ametlla del Vallès en la que participaron las escuelas de ocho equipos: la del CF Europa, que quedó segundo, el CF Terrassa y el CF Ferran Martorell tercera y cuarto, respectivamente,

el EC Granollers, que fue eliminado por el CF Badalona, dos equipos de los anfitriones, l'Ametlla, y el ganador, el Damm.

Pero éste no era uno más de los torneos que se organizan habitualmente para estas fechas, dirigidos especialmente a los equipos de fútbol base de los clubs, sino que representaba a la vez una prueba piloto pionera en todo el Estado, ya que el torneo se jugaba en

equipos de 9 contra 9.

August Casas, el presidente del CF l'Ametlla, explica que desde el club consideran que entre los partidos de fútbol 7 que juegan los benjamines y los de fútbol 11 de los alevines hay un salto muy grande, y por eso desde el club apuestan por este paso intermedio.

Hecha la prueba, el club hace una valoración muy positiva del torneo, tanto por la organización como por el buen resul-

tado que ha dado esta modalidad. "Al jugarse en un campo sin áreas los jugadores han de recorrer menos espacio y están más en contacto con la pelota", explica Casas, que añade que "así el juego es más vistoso y favorece más la formación del jugador".

Para el presidente del club el objetivo más inmediato ahora es institucionalizar el torneo de cara a próximas ediciones, y añade que para el año que viene esperan poder traer a dos o tres equipos de ámbito nacional y no descarta intentar que también participe un equipo internacional porque "lo que queremos es que vengan escuelas de clubs que se caractericen por cuidar mucho a sus equipos de fútbol base".